



令和五年 十月  
班長連絡会議事録

日 時	令和五年八月五日（土）
場 所	加賀ふるさと会館二階
出席者	役員他 十三名
班長	四十八名
議事録署名人	米谷二丁目副会長
議長・各副会長	中井会長挨拶
総務部長	皆さまのご協力のお陰で、四年振りの夏祭りが無事終了いたしました。来年も開催予定ですので、どうぞご協力をお願ひいたします。
議長	延べ約千三百人の参加がありました。運営委員会による避難所開設訓練が予定されていますので、奮ってご参加ください。
出席者	災害対策として今後、各避難所を募集中です。どうぞご協力を願いいたします。
班長	また、来年度の町会役員候補者を募集中です。どうぞご協力を願いいたします。
議事録署名人	◎会計部
議長・各副会長	・町会費・外灯費集金について
総務部長	今年度は集金カードが新しくなります。班長さんは「町会費等集金のお知らせ」を回覧後、班内の集金をお願いします。募金についてどうございました。

夏祭りの班長さんの係について  
決定いたしました。ご協力ありがとうございました。

今年度は集金カードが新しくなります。班長さんは「町会費等集金のお知らせ」を回覧後、班内の集金をお願いします。募金についてどうございました。

ては、あくまで任意となつておりますのでよろしくお願ひします。  
募金の領収書は、希望者のみに記入してお渡しください。

集金後は、原則として銀行振り込みをお願いいたします。現金振り込み額が十万円を超えると、窓口で身分証明書の提示を求められますのでご用意をお願いします。

次回十二月三日（日）の班長連絡会開始前／終了後のそれぞれ三十分、グループ分けされたお時間で書類の提出をお願いします。

Q. 銀行振り込み控のコピーを書類に添付とありますが、正のものはどうしますか？

A. 班長さんで一年間の保管をお願いします。

Q. 退会届を出さず、知らない間に引っ越しされていた場合はどうしたらよいでしょうか。

A. 班長さんに連絡無く退会された場合は対処ができません。また、何度も訪問しても集金ができない場合等がありましたら、会計までご連絡をお願いします。

Q. 九月に途中入会の場合は？

A. 月途中の入会もその月分を頂きます。詳しくは班長の手引きの「途中入退会の場合の町会費等の取扱いについて」をご覧ください。

・ハイキングについて

今年度は実施しません。

・ハイキングについて

今年度は実施予定です。



お楽しみに。

↓裏面に続く

◎総務部

K-Netの班内周知について  
柏市より、今年度の新規登録情報が来ました。K(柏)-Net

とは、災害時に自力避難が困難な方の援護制度で、柏市が運営方針を出し、各自治会が対応を担っているものです。新規登録の方への説明を副会長と該当班の班長さんとで行いますので、会議終了後に日程の打ち合わせをお願いします。

新規登録の方の確認後、情報を更新しますので、新しいものに差し替えをお願いします。

・長寿のお祝い報告

今年度は七十七歳の方二十一名、八十八歳の方三十名、合計五十一名の方にお祝いをお渡しました。おめでとうございます。副部長の皆さん、ご協力ありがとうございました。

◎厚生文化部

・ハロウインについて

今年度は実施しません。



・餅つき大会について

コロナ等の感染状況を鑑みて、食べ物を扱う餅つき大会は中止とします。

◎環境防犯防災部  
・三町会合同 光ヶ丘中

**避難所開設訓練について**

日時・十一月十九日（日）九時～  
場所・光ヶ丘中校庭 雨天決行  
持ち物・スリッパ等と外靴入れ  
避難所受け入れまでの訓練と講習を実施します。皆さまのご参加をお待ちしています。

・安否確認訓練について

十二月中旬に実施予定です。詳細は回覧でお知らせします。

◎ふるさと会館

連絡事項はありません。

◎まちづくり協議会

空き家・空地の巡回調査を十月から十一月にかけて行います。皆さんからの情報提供のご協力もお願いします。空き家にハクビシンが住みついたり、スズメバチの巣ができている場合もあります。巣を発見した場合は、所有者に撤去を依頼します。

◎加賀たすけあいネットワーク

九月二十一日より活動しております。若い方のご協力をぜひお願いします。

夏祭りが  
開催されました！

去る八月二十六日、四年振りとなる夏祭りを開催しました。コロ



開催にあたって、多大なるご協力をいただいた夏祭り実行委員の方々をはじめ、積極的に役割を持つてご尽力いたいた班長の皆様、そして商店会・親子会・加賀太

が五類に移行したとはいえ、まだ収束とは言えない状況の為、出入口の制限や検温の実施、場内での飲食禁止と、お祭りとしては少し窮屈な下での開催となりました。ですが、それでも約千三百人の方が来場され、模擬店には長い行列が絶えず、皆さん待っていたんだなと実感しました。

舞台では、恒例の拳正道、親子会、加賀太鼓に加え、加賀幼稚園の園児によるかわいい踊りや、千葉国際学院のエキゾチックなパフォーマンスなどで、大盛り上がりでした。そしてクライマックスは大人神輿の登場。来賓の太田柏市長も飛び入りで一緒に担がれていきました。会場では最後まで踊りの輪が途切れず、久しぶりの夏祭りを楽しんでいる様子に、開催して良かったと感じました。

開催にあたって、多大なるご協力をいただいた夏祭り実行委員の方々をはじめ、積極的に役割を持つてご尽力いたいた班長の皆様、そして商店会・親子会・加賀太

が五類に移行したとはいえ、まだ収束とは言えない状況の為、出入口の制限や検温の実施、場内での飲食禁止と、お祭りとしては少し窮屈な下での開催となりました。ですが、それでも約千三百人の方が来場され、模擬店には長い行列が絶えず、皆さん待っていたんだなと実感しました。

舞台では、恒例の拳正道、親子会、加賀太鼓に加え、加賀幼稚園の園児によるかわいい踊りや、千葉国際学院のエキゾチックなパフォーマンスなどで、大盛り上がりでした。そしてクライマックスは大人神輿の登場。来賓の太田柏市長も飛び入りで一緒に担がれていきました。会場では最後まで踊りの輪が途切れず、久しぶりの夏祭りを楽しんでいる様子に、開催して良かったと感じました。

開催にあたって、多大なるご協力をいただいた夏祭り実行委員の方々をはじめ、積極的に役割を持つてご尽力いたいた班長の皆様、そして商店会・親子会・加賀太



夏の暑さが残る九月二十三日、長寿祭が開かれました。参加者二十六名を前に、四方代表の挨拶に始まり、今年米寿を迎えた三名の方に記念品が贈られました。贈られた方からは、お礼の挨拶があり、その内容は大いに感激するものでした。

夏の暑さが残る九月二十三日、長寿祭が開かれました。参加者二十六名を前に、四方代表の挨拶に始まり、今年米寿を迎えた三名の方に記念品が贈られました。贈られた方からは、お礼の挨拶があり、その内容は大いに感激するものでした。

いきいきクラブ  
長寿祭 開催！



実行委員長 林 清寿

来年こそはコロナが収束し、飲食も制限なしで楽しめる夏祭りが開催できるよう願っています。皆さんお元気で、また来年お会いしましょう！

謝申し上げます。

歌の世界に包まれました。  
最後は、お酒で乾杯とはなりませんでしたが、曾澤顧問の万歳三唱の音頭で終了しました。そして不参加の会員を含め全員に記念として「お赤飯」が配られました。町会員の皆さん、お一人でも、友人と共にでも結構ですので、是非いきいきクラブに入会し、加賀に住む皆さん同士で楽しい時間を過ごそうではありませんか！

町会員の皆さん、お一人でも、友人と共にでも結構ですので、是非

いきいきクラブに入会し、加賀に住む皆さん同士で楽しい時間を過ごそうではありませんか！

新会員募集中です！

\*連絡先☎七一七六一三八七二  
山口まで

加賀太鼓 秋の体験会

日時・十月二十一日（土）

十四時～十六時

場所・ふるさと会館 参加費無料

持ち物・水筒・手さげ袋

お申込みについては、回覧・ポスターをご覧ください。

次回の班長連絡会

十二月三日（日）です。

◎お悔やみ申し上げます

五A班 小澤 康秀 様

十三A班 神林 恒三 様

三十班 綾野 志江 様

○あとがき

待ちに待った秋の到来ですね。

（林・松本・小林）

